

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Dalam studi ini penelitian dilakukan guna menganalisis pengaruh JUB, nilai tukar, dan suku bunga pada tingkat inflasi di negara BRICS. Adapun kesimpulan yang bisa diambil yakni sebagai berikut:

1. Variabel JUB signifikan mempengaruhi tingkat inflasi di BRICS secara positif dikarenakan meningkatnya JUB membuat konsumsi masyarakat akan suatu barang atau jasa meningkat dan jika tidak dapat diiringi dengan peningkatan ketersediaan barang atau jasa tersebut bisa menyebabkan harga – harga mengalami peningkatan hingga terjadinya inflasi. Selain itu, kebijakan yang dilakukan bank sentral dalam mengatur JUB juga berdampak terhadap tingkat inflasi. Oleh karena itu hipotesis pertama penelitian ini diterima.
2. Variabel nilai tukar signifikan mempengaruhi tingkat inflasi di BRICS secara positif, karena pertumbuhan nilai tukar sebuah negara terhadap dollar AS memiliki dampak pada impor, dimana jika nilai tukar sebuah negara melemah terhadap dollar AS akan menyebabkan impor menjadi lebih mahal. Negara yang sangat bergantung pada impor, baik untuk kebutuhan konsumen maupun bahan baku industri, akan menghadapi kenaikan biaya impor yang signifikan. Kenaikan biaya impor ini berpotensi memicu kenaikan harga barang dan jasa di pasar domestik sehingga inflasi naik. Jadi diterima hipotesis kedua penelitian ini.
3. Variabel suku bunga tidak signifikan mempengaruhi tingkat inflasi di BRICS, karena dampak kebijakan moneter yang disalurkan melalui suku bunga terhadap permintaan agregat masih mengalami kendala dalam transmisinya. Adanya ketidakpastian tentang arah kebijakan moneter di masa depan atau keputusan bank sentral yang tidak konsisten juga mempengaruhi efektivitas suku bunga sebagai alat untuk mengendalikan inflasi yang dapat menyebabkan suku bunga tidak dapat mempengaruhi tingkat inflasi. Jadi menolak hipotesis ketiga penelitian ini.

V.2 Saran

Berikut beberapa rekomendasi saran yang bisa peneliti berikan:

V.2.1 Saran Teoritis

1. Disarankan untuk penelitian selanjutnya menambahkan variabel atau indikator lainnya yang mempengaruhi tingkat inflasi. Dalam penelitian ini masih terdapat satu variabel yaitu suku bunga yang belum terbukti secara signifikan terhadap tingkat inflasi.
2. Bagi penelitian selanjutnya sebaiknya menggunakan metode analisis lain untuk memperluas penggunaan teori dan jurnal serta mendapatkan hasil yang lebih komprehensif.

V.2.2 Saran Praktis

1. Pemerintah tiap negara BRICS diharapkan bisa menerapkan kebijakan terkait inflasi yang tepat dengan mempertimbangkan instrumen moneter lainnya seperti JUB, nilai tukar dan suku bunga sebagai dasar untuk menetapkan suatu kebijakan.
2. Pemerintah tiap negara BRICS diharapkan bisa mengatasi ketidakselarasan antara penawaran dan permintaan agar tidak terjadinya peningkatan harga – harga karena penawaran yang terbatas namun permintaan tinggi yang dapat menyebabkan inflasi tinggi.